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 VERBALE N. 173 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 28/12/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno ventotto del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020 e successive 

integrazioni prot. int. n. 346 del 04/12/2020, prot. int. n. 347 del 16/12/2020 e prot. int. n. 349 del 

21/12/2020, il Consiglio della I Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante 

collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,37 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Valenti, 

Randazzo e Pitarresi. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale  n.161 del 07/12/2020, che viene letto 

dal Segretario. 

 Durante la lettura del verbale partecipa ai lavoro la consigliera Vetrano. 

Terminata la lettura, alle ore 09,47 il verbale n.161 del 07/12/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Nicolao pone in trattazione il verbale  n.162 del 09/12/2020, che viene letto dal 

Segretario. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Terminata la lettura, alle ore 09,54 il verbale n.162 del 09/12/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 31 dell’ordine del giorno – mozione 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Richiesta rimozione carcasse di ciclomotori in Vicolo 

della Rosa Bianca Vucciria”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Presidente (Nicolao): illustra la mozione all’aula con la quale chiede che vengano rimosse 

le carcasse di alcuni ciclomotori in Vicolo della Rosa Bianca. Afferma di avere presentato la 

mozione per far sì che la P.M. faccia gli accertamenti di rito e la Rap si occupi del ritiro delle 

carcasse. 

Cons. Venturella: ritiene opportuno rimuovere le carcasse e chiede di stabilire un canale per 

le segnalazioni da effettuare ed avere contezza sulle stesse. Fa presente come vi sia una situazione 

analoga che riguarda le bici abbandonate. 

Presidente (Nicolao): sostiene come la rimozione delle biciclette sia più rapida e possa 

essere fatta direttamente da Rap, senza accertamenti della Polizia Municipale. 

Cons. Sorci: si chiede se non spetti al proprietario rimuovere il veicolo abbandonato. 

Presidente (Nicolao): afferma che, una volta effettuati gli accertamenti dalla Polizia 

Municipale, si stabilirà la competenza a rimuovere i veicoli. 

Cons. Pitarresi: fa presente come si tratti di un problema ricorrente. A suo avviso, sarebbe 

opportuno rimuovere subito il veicolo e fare successivamente gli accertamenti per evitare che il 

mezzo incustodito possa essere causa di danni per la sicurezza dei cittadini. 

Cons. Imperiale: sostiene che il servizio non funziona bene e ricorda di avere segnalato la 

presenza di un motore abbandonato, di fronte la Chiesa di via Giuliano Mayali, che non è stato 

ancora rimosso. 

Alle ore 10,08 la mozione, iscritta al punto n.31 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,09 il consigliere Valenti abbandona i lavori. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 32 dell’ordine del giorno – mozione 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Stato di abbandono di una parte dell’area antistante il 

plesso della Scuola Madre Teresa di Calcutta di via Fiume”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Presidente (Nicolao): illustra la mozione con la quale chiede la sistemazione dell’area 

antistante il plesso della Scuola Madre Teresa di Calcutta di via Fiume. Afferma che si tratta di 

un’area recintata di facile accesso, visto che il cancello è privo di chiusura, nella quale sono presenti 

rifiuti, blatte, zanzare, ratti e verde anomalo, oltre a resti storici. Chiede che gli assessorati 
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competenti si occupino di riqualificare l’area, dopo avere stabilito a chi appartiene ed, a tal 

proposito, riferisce che la dirigente del plesso Calcutta/Perez gli ha comunicato che non è di 

pertinenza della scuola. Sostiene, inoltre, che i residenti della zona, sarebbero disposti a prendersi 

cura dell’area per creare un giardino condiviso, una volta effettuate le attività di bonifica, a seguito 

di apposito protocollo d’intesa. 

Cons. Randazzo: condivide la mozione ed elogia il Vicepresidente Nicolao. 

Cons. Venturella: vuole che si chiarisca a quale area si fa riferimento. 

Presidente (Nicolao): chiarisce l’area alla quale si riferisce la mozione ed afferma che la 

Preside Pollichino ha fatto presente, che non appartiene al plesso scolastico. Sostiene, inoltre, che la 

mozione serve a fare chiarezza anche sulla proprietà. 

Alle ore 10,16 partecipa ai lavori il Presidente Castiglia ed assume la Presidenza. 

Cons. Venturella: afferma che vuole chiarito se si tratta di un’area adiacente alla scuola per 

la quale ha già presentato apposito documento. Condivide l’idea del Vicepresidente Nicolao di 

creare uno spazio condiviso per i residenti. 

Presidente (Castiglia): chiarisce che si tratta di un’area, alla quale non si accede dalla 

scuola e nella quale sono presenti scavi archeologici. Fa presente come l’area sia stata oggetto di un 

intervento del Settore Edilizia Scolastica che non è stato completato e sulla stessa insistono delle 

aule, che sarebbe importante  recuperare, soprattutto, nel momento che si sta attraversando. Afferma 

di non conoscere l’area alla quale ha fatto riferimento la consigliera Venturella. 

Cons. Tramuto: condivide la mozione, in quanto ha ricevuto anche lui segnalazioni da parte 

dei residenti. 

Presidente (Castiglia): ritiene necessario programmare un incontro con l’Edilizia Scolastica 

per approfondire il tema ed altre situazioni. Fa presente come l’area, essendo di confine fra una 

zona nella quale viene effettuata la raccolta differenziata ed un’altra in cui ciò non avviene, è 

oggetto del deposito dei rifiuti di chi dovrebbe effettuare la raccolta differenziata e non adempie. 

Vicepresidente Nicolao: si augura che già a gennaio del 2021 possa effettuarsi il 

sopralluogo per comprendere come riqualificare l’area e per attuare la volontà dei residenti. 

Alle ore 10,27 la mozione, iscritta al punto n.32 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,29 alcuni consiglieri abbandonano i lavori ed il Vicepresidente Nicolao chiede la 

verifica del numero legale. Risultano presenti, oltre al Presidente Castiglia, il Vicepresidente 

Nicolao ed i consiglieri Tramuto e Venturella. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Verificata l’assenza del numero legale il Presidente Castiglia rinvia i lavori di un’ora. 

Alle ore 11,35 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente solo 

il Presidente. 
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Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Nicolao chiude definitivamente i 

lavori. 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                            Antonio Nicolao 

 

 

 

                            Massimo Castiglia 
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